
日頃は市議会議員活動に対し、深いご理解と温かいご支援を

頂いておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、岡崎市議会は、 ６月定例議会を６月１日から１９日

までの１９日間開会し、平成2７年度岡崎市一般会計補正予算

を含む全３０議案が審議可決されました。

また、私自身も今定例議会において一般質問に立たせていた

だきましたので、一般質問の内容を主に報告させていただきま

す。

今後も皆様のご意見を聴きながら子供からお年寄りまで幸せ

を感じられるまちづくりに取り組んでまいりますので変わらぬ

ご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。

岡崎市議会議員 井町圭孝
・会派：民政クラブ
・総務企画委員会 副委員長
・運動施設整備検討
特別委員会 委員
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子供からお年寄りまで幸せを感じられる岡崎市を目指します！
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<主な補正> 岡崎公園環境整備（Wi-Fi通信費）、東岡崎駅周辺地区調査設計委託料 など
<見解> 必要な事業と判断し、賛成。

会 計 別 補正前の額 補正額 補正後の額

一 般 会 計 1,212億6,000万円 1,915万円 1,212億7,915万円

特 別 会 計 663億6,896万円 0 663億6,896万円

企 業 会 計 552億1,781万円 792万円 552億2,573万円

計 2,428億4,677万円 2,707万円 2,428億7,384万円

１

件名 内容

物品取得について

学校用机、椅子、給食用食器を更新
・小学校一学年に相当する4,537組の更新及び北部学校給食センター用の給食
用食器57,700個の更新

消防車両の購入
・Nox・PM法の規制による災害対応特殊車両の更新1車両、老朽化による更新3車

両（水槽車×１、救急車×２）。国庫補助金を一部利用

岡崎市市税条例の一部
改正について

国の地方税法一部改正に伴う岡崎市市税条例の一部改正
・住宅ローン減税措置を平成31年6月30日まで延長
・特定空き家に対する減額措置を除外する措置を条例化 など

工事請負の契約
について

市民会館改修工事について契約金、契約先が決定した。
ホール棟改修工事：約26億2,000万円、鴻池・杉林特定建設工事共同企業体
会議棟・外構工事等：約4億4,000万円、小原・大黒屋特定建設工事共同企業体

◇補正予算
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１ 防犯カメラ設置モデル事業について

Ｑ１：防犯カメラ設置モデル事業を現在大門学区にて進めているが、
防犯カメラの効果が検証できる実験方法になっているのか？
すなわちカメラ設置以外で新たな防犯活動を実施していないか？
（新たな防犯活動を実施すると防犯カメラの効果かその新たな
活動の効果か分からない）

Ａ１：防犯カメラ設置前後で犯罪発生件数の比較、画質の比較、住民

アンケートによる体感治安変化の比較等実施することで有効性

を判断できると考える。

６月の定例議会において６月３日（水）に自身７回目となる一般質問に登壇させてい

ただきました。今回の質問は①防犯カメラ設置モデル事業について②自主防犯活動団体

支援について③駅のバリアフリー化についての３本のテーマについて行いましたので要

点を報告いたします。

井町意見：

本市が確認しようとしている程度の事であれば、既に他の自治体などで多くのデータ

が確認できる。また、本市も既に防犯のために効果を期待して防犯カメラを設置して

いるのは事実であり、2年間もかけて行う実験に無駄を感じる。

来年度には防犯カメラ設置に対する助成を実施することを提案する。と意見した。

２ 自主防犯活動団体支援について

井町意見：

支援機材の数量については個別に相談を受けて頂けるとの事、真面目に熱心に活動さ

れている団体には手厚い支援をお願いする。と意見した。

Ａ１：平成27年4月1日時点で登録数は170団体、12,972人。

最大の団体はKFP河合ふれあいパトロール隊の673人

Ｑ１：自主防犯活動団体の登録数について伺う。

Ａ２：団体全員に支援機材が行きわたらない事もあると思うが、あくまで自主活動への支援であ

るので、ご理解をお願いしたい。活動上支障があれば、個別に相談を受ける。

Ｑ２：自主防犯活動団体への支援は現在ポイント制で行われているが、
200名以上で400ポイントというのが上限となっており、200名
を超えるか超えないかでポイント取得の影響が大きく異なる。
600名を超える団体も存在しているが、大きな団体には支援機
材が行き渡らないため、改善が必要ではないか？

Ｑ２：本市が1,000万円、2年間もかけて防犯カメラの有効性を評価する一方
で、既に市の施設には防犯カメラが設置されている。
既に有効性を認めているのではないか？

Ａ２：施設の管理者の判断で財産防衛や管理責任を果たすために設置している。

今回のモデル事業のように、一般の往来を撮影しているものとは異なる。

Ｑ３：若者にも抵抗なく装着しやすいデザインを取り入れる考えは？

Ａ３：現在の支援機材は目立ち、一目で防犯用と分かる点に優れている。また、服装に関しては

自主防犯活動団体で統一しなければならないという規定は無いので、別の物を使用しても

差し支えは無い。ただ、今後品質、デザインは意見を伺っていきたい。



３

３ 駅のバリアフリー化について

4/4日清紡美合工機支部花見 4/20矢南小PTA総会 5/13松戸市視察

5/17操法大会 5/20柏市視察 6/6東レOB会グランドゴルフ

Ｑ１：平成23年のバリアフリー法改正に伴い、現在岡崎市内でバリア
フリー化工事が必要な駅を伺う。また、その内地元から早期実現を求
める要望が出ている駅はあるのか？

Ａ１：JR西岡崎駅、名鉄岡崎公園前駅、愛知環状鉄道北岡崎駅、中岡崎駅の

4駅となっている。また、西岡崎駅において地元から早期のバリアフ

リー化を求める要望をいただいている。

Ｑ２：バリアフリー法によると、原則平成32年までにバリアフリー化対応す
るという努力目標が定められているが、対象駅の整備に対する本市の
考えについて伺う。

Ａ２：少しでも早期にバリアフリー化できるよう、鉄道事業者、国、庁内関係課と調整してい

く。ただし、バリアフリー化は、鉄道事業者が実施するバリアフリー化設備等整備事業

に対して国と市が補助を実施する事業であり、事業計画の策定や財源も限られているこ

とから、鉄道事業者との調整が進んでいる西岡崎駅から対応を進めていく。

Ｑ３：西岡崎駅の整備に向けた進捗状況は？

Ａ３：JR東海と協議を進めているが、バリアフリー化工事をするに当たり、駅前広場の一部を工

事作業範囲として使用する必要があるが、現在駅前広場歩道上は駐輪場として利用されて

おり、工事を進めるために新たな駐輪場の確保が課題となっている。

Ｑ４：西岡崎駅における駐輪場の確保計画について伺う。

Ａ４：今年度西岡崎駅交通結節機能調査検討業務を進めており、鉄道利用者予測、バスや自動車

等の乗り換え利用者予測、バリアフリー化を踏まえた施設配置、将来必要な駐輪場の規模

等を検討している。調査結果を踏まえ、新たな駐輪場確保に向け検討を進めていく。

井町意見：

JR西岡崎駅のバリアフリー化については、子育て世代から高齢者ま

で多くの方が強く望んでいる。

まだ予算がついていない状況で明確な答弁は出来ない事は理解する

が、早期実現に向け対応して頂くことを強く要望する。と意見した。



井町よしたか
連絡先

〒444-8522 岡崎市矢作町字出口1番地 東レ労組内

事務所 TEL：0564-34-2514 FAX：0564-34-2517

市議会 TEL：0564-23-6394 FAX:0564-23-6526

携帯（PHS）：070-5253-4192

E-mail ： yimacchi@m5.catvmics.ne.jp

ブログ：http://ameblo.jp/iimachi-imachi/

地域の困りごとや、市政に対する意見・ご要望など気軽にご連絡下さい。

“いいまち”つくる
井町です！
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観劇バスツアーを計画しました。
場所はなんばグランド花月。
しかも吉本新喜劇は岡崎を題材にした舞台の予定。
是非お気軽にご参加ください。
旅行日 ：平成27年8月18日（火）
工 程 ：岡崎発 8:00 ＝ 御在所ＳＡ 9:10～9:30 ＝

＝ 吹田ＳＡ 11:15～11:35（昼食：弁当） ＝

＝なんばグランド花月 12:45開演 ～16:00 ＝

＝ 土山SA ＝ 刈谷ＰＡ ＝ 岡崎着 20:00

参加費 ：1２,000円（旅行費、昼食、保険、ビンゴ景品）
募集期間：6月30日～7月16日
定員 ：90名
集合場所：JA牧内駐車場、その他（後日参加者に連絡します）
申込・連絡先：ＴＥＬ070-5253-4192 FAX 32-4192

詳しくはお問い合わせください。

皆さんの参加をお待ちしております。

← HPはこちら

お名前 ご住所 ご連絡先（電話番号）

このページをFAX送信してください。


